

わっしょい! わっしょい! なつまつり

7月20日(土)なつまつりがありました。何日も前から空模様が心配で毎日天気予報を確認していましたが日替わりで降水確率も変わり苦悩に日々が続きました。ところが前日の昼頃から青空が見え始め当日も晴れる事を信じ準備を進めました。そして当日は心地よい梅雨の晴れ間が広がり子ども達も大喜び。気分も一気に盛り上がりました。

今年のテーマは「宇宙」



宇宙を題材にしてさくらさんは山車、ひまわりさんはお神輿を作り園庭を練り歩きました。それぞれロケットやUFO、銀河系の惑星などの付いた個性豊かなものが完成し子ども達も堂々としていてとても満足そうでした。ちゅうりっぷさんも手作りうちわで応援しとても可愛かったですね。毎年恒例になったすずめ踊りでも掛け声に合わせて可愛い子すずめ達が舞い踊りました。父母の会有志のみなさんによるぶち合わせ太鼓も息ぴったりで見ている私達を魅了してくれました。

各コーナーも大盛況で親子や友達同士楽しそうな姿が見られていました。お化け屋敷「ZOZO 屋敷」では、泣き声や笑い声が入り混じり大いに盛り上がっていました。エンディングの職員の出し物ではアラジンやジャスミン、ジーニーに令和おじさん、芸人たちも登場。最後に「パプリカ」をみんなで踊り、なつまつりを締めくくりました。まつりを盛り上げて頂いた父母の会役員さんはじめ、お手伝いで大活躍したボランティアの保護者のみなさん、参加された保護者のみなさん本当にお疲れ様でした。

ある日の未満児さん(0, 1, 2歳児)



第3回 すみれ組(1歳児)

すみれ組の窓からうさぎの置き物が見えます。テラスに出た時にみんなで頭をなでなでしたり部屋に入る時にはバイバイしたりみんなで可愛がっています。ある日数人の子が近くにあった葉っぱをちぎりうさぎさんの口へ運ぶ姿が…。でもうさぎさんは食べてくれず困った様子の子も達。「食べてくれない!」と身振り手振りで訴えてくる子も。「後で食べるかもしれないから置いておこうか」と提案すると「うん!」とうなずき、そっと葉っぱを置いておく優しい姿にホッコリさせられた担任でした。

・次回はいちご組です



感染症に注意!!

冒頭にもありましたが、7月は手足口病やヘルパンギーナ、急に高熱が出る夏風邪が流行しました。だいが減っては来ておりますが今後も油断は禁物です。うがい、手洗いをしっかり行い部屋の湿度や温度に気を付けるなど感染症予防を心掛け、睡眠と栄養をしっかりと夏を元気に乗り切りましょう。

お知らせ

※7月25日(木)より佐藤陽子保育士が着任いたしました。10月までの短い期間ですがフリー保育士として各クラスに入ります。どうぞよろしくお願いいたします。

※8月は高校生ボランティアが各クラスに入る予定です。

※8月22日(木)達人訪問で三条中1年生が来園予定です。